

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Tujuan dari adanya penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat efisiensi dan efektivitas pengelolaan dana zaat pada BAZNAS Kabupaten Sidoarjo selama 2 tahun yaitu tahun 2019 dan tahun 2020. Berdasarkan dari pengelolaan data dan analisis data, maka penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil pengukuran tingkat efisiensi pengelolaan dana zakat pada BAZNAS Kabupaten Sidoarjo dengan metode *value for money* tahun 2019 sebesar 56% sedangkan pada tahun 2020 hasil pengukuran tingkat efisiensi pengelolaan dana zakat pada BAZNAS Kabupaten Sidoarjo dengan metode *value for money* sebesar 46%. Hasil pengukuran tingkat efisiensi tersebut menunjukkan kualitas pengelolaan dana zakat di BAZNAS Kabupaten Sidoarjo pada tahun 2019 sampai dengan 2020 semakin efisien.
2. Hasil tingkat efektivitas pengelolaan dana zakat pada BAZNAS Kabupaten Sidoarjo dengan metode *value for money* pada setiap program yang dilaksanakan pada tahun 2019 dan tahun 2020 memperoleh hasil 100%. Dengan adanya hasil tersebut sebesar 100% maka pengelolaan dana zakat BAZNAS kabupaten Sidoarjo dikatakan efektivitas berimbang. Maka dari hasil pengukuran tingkat efektivitas pengelolaan dana zakat BAZNAS Kabupaten Sidoarjo selama tahun 2019 sampai dengan 2020 tidak ada perubahan, ditunjukkan dengan perolehan tingkat efektivitas sebesar 100% berturut-turut.

B. Saran

Saran yang dapat diberikan sebagai tindak lanjut dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagi Lembaga Pengelola Zakat

Bagi lembaga pengelola zakat yang sudah mencapai tingkat efisiensi dan efektifitas dengan nilai kurang dari 100% agar tetap dapat konsisten dalam mempertahankan predikat tersebut di masa yang akan datang. Bagi lembaga pengelola dana zakat yang belum mencapai predikat efisiensi dan efektivitas dengan nilai perolehan kurang dari 100% agar dapat terus memperbaiki tingkat efisiensi dan efektivitas dalam melakukan pengelolaan dana zakat.

2. Bagi Akademis / Peneliti lain

Adanya keterbatasan dalam melakukan penelitian ini, mengharapkan bagi para peneliti selanjutnya agar dapat menyempurnakan penelitian dengan memperbanyak variabel, data, atau dengan menggunakan indikator yang lain dalam mengukur tingkat efisiensi dan efektivitas pengelolaan dana zakat di lembaga zakat.